



vilamand estate

VIEIRA PROPERTY

3 Pièces

92 m²

Réf. 83058479

2 495 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement Situé au sein d'un petit immeuble de la pointe palm beach/croisette, ce spacieux 3 pièces d'environ 92m2 en parfait état, comprenant deux chambres en suite coté EST, un véritable dressing, un wc invité et un vaste séjour/cuisine équipée ouvrant sur une terrasse de plain pieds exposé à l'ouest, bénéficiant d'une vue mer panoramique sur la baie de Cannes et le massif de l'Estérel, offrant un panorama exceptionnel sur la mer méditerranéen et des couchers de soleil fabuleux .Sur le toit de l'appartement vous bénéficierez de la jouissance exclusive et privative d'une spacieuse terrasse ...

Ideally located in a nice building at the end of the croisette / Palm Beach area this spacious 2 bedrooms apartment of aproximately 92m2 in good condition, includes 2 en suite bedrooms on the East side, a dressing room, a guest toilet and a large living room / fully equiped kitchen overlooking the terrace on the west side with a stunning sea view of Cannes bay and the Esteral Massif. On the roof you will have a private access to a terrasse of approximately 90m2 furnished with a jacuzzi and a pool house equipped with a shower and a toilet. The rooftop is crossing through both sides EAST / ...

AGENCE LILAMAND

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

